

Go 4 it!!



尾道市立向東小学校 第4学年 学年通信 令和7年11月 14日 13号

社会見学に行ってきました！！

6日（木）、子どもたちが楽しみにしていた社会見学に行ってきました。今回の見学先は「平和記念公園」「広島平和記念資料館」「マツダミュージアム」です。朝から少し緊張した表情の子どもたちでしたが、出発すると元気いっぱい！友達と声をかけ合いながら、マナーを守って見学する姿が見られました。

平和記念公園では、原爆ドームを見ながら当時の出来事に思いを寄せ、静かな気持ちで歩く子どもたちの姿が見られました。資料館では、当時の写真や遺品を真剣なまなざしで見つめ、「戦争を二度と起こしてはいけない」という思いを言葉にする子もいました。

お昼には、おいしいお弁当を食べて、午後はマツダミュージアムを見学しました。自動車ができるまでの工程を実際に見せていただき、機械の動きや工夫に子どもたちは興味津々！働く人の努力やチームワークの大切さも学ぶことができました。

見学を終えて学校に帰るころには、「いろいろなことを学べた」「平和についてもっと考えたい」「車づくりってすごい！」と、充実した表情を見せていました。今回の社会見学を通して、子どもたちは命の尊さや働くことのすばらしさを感じ取ることができたと思います。お弁当の準備など、ご協力ありがとうございました。

4年生
フォトギャラリー



11月の行事のお知らせ

◆ 11月20日（木） 参観日

今回の参観日では、社会見学で学んだことを班ごとにスライドにまとめ、発表することを予定しています。それぞれの班で「どんなことを伝えたいか」「どうすれば分かりやすくなるか」を話し合いながら、写真やメモをもとに準備を進めています。

子どもたちは、「緊張するけど、みんなに伝えたい！」「うまく発表できるように練習しよう！」とやる気いっぱいです。

社会見学で感じたことを、自分の言葉で伝える発表会になると思います。ぜひお子さんの成長した姿をご覧ください。

◆ 11月27日（木） 持久走大会

秋も深まり、いよいよ持久走大会の季節になりました。体育の時間や休み時間で練習を重ねています。

最初のころは「苦しい～！」「まだ一周あるの!?」という声も聞こえていましたが、少しずつ体力がつき、「この前より速くなった！」「今日は歩かずに走りきれた！」と自信を見せる子も増えてきました。

持久走は“順位”だけでなく、“自分との勝負”でもあります。最後まで走りきること、あきらめずに挑戦することの大切さをみんなで感じられる行事にしていきたいと思います。

大会当日は、子どもたち一人ひとりの頑張る姿に、ぜひ温かいご声援をお願いいたします。



バス代について

社会見学のバス代が以下のように確定しました。

合計金額：334,680 円

参加人数：86 名

一人あたりの負担額：3,891 円

集金につきましては、学年費から引き落とさせていただきます。
よろしくお願いいいたします。